

EIP JUIN 2025

«Faites toutes choses sans murmures et sans raisonnements » Philippiens 2 : 14

En juin 2025, nous avons constaté l'action continue de Dieu et son soutien au ministère. Cette période a été riche et éprouvante, mais elle s'est conclue par diverses activités, que nous recevons comme un don et un signe de reconnaissance envers Dieu.

1. Kabinda :

Plusieurs rassemblements physiques ont eu lieu:

- La deuxième semaine de juin, une journée de « **consolation** » a été organisée pour les jeunes engagés dans l'œuvre, ainsi que pour les frères et sœurs. Ils ont été accueillis au quartier Camp Simba, Congo II. Ce fut l'occasion d'édifier et d'accompagner les familles endeuillées, et de distribuer des traités.
- Le troisième dimanche a été un moment clé pour les enfants, les jeunes et les familles. Un temps spécial a été dédié aux enfants de l'école du dimanche pour découvrir le texte biblique sur « **les enfants de Jacob** ». Trente-sept enfants y ont participé.
- Le projet de traduction en Kisongye du chapitre neuf du livre « **Marcher à la lumière du Nouveau Testament** » intitulé « **L'assemblée – son expression locale** » a été finalisé avec l'équipe. Les séances se sont déroulées dans la salle de la littérature chrétienne. Ce chapitre a rencontré un grand succès, et les demandes pour le livre

complet en cette langue locale se multiplient.

2. Tshikapa

- Le 11 juin 2025, un échange a été organisé avec les points focaux de l'équipe de littérature biblique de la station. Ce moment a permis d'identifier les points forts et les axes d'amélioration, et plusieurs recommandations ont été formulées pour contribuer efficacement à la diffusion de la parole de Dieu.
- Une visite a été organisée sur le site de production de moellons, et la quantité achetée a été vérifiée pour le projet de construction du local de prière de l'assemblée de Dibumba.



Site de production des moellons



Bâtiment centre de santé

3. Lusambo

- Les mamans ont innové en débutant le mois par la fabrication de savons. Ce projet a permis de réchauffer l'amour fraternel entre elles grâce à des visites fraternelles dans les ménages.
- Une réunion d'évangélisation et d'édification a eu lieu à Bashikombe le 26 juin 2025, organisée par les jeunes,

sur le thème « **Réponds à l'appel** » (Jean 4:29).



Les participants pendant la réunion



Réception d'un lot important des bibles

- Des travaux dans les champs de maïs et de riz ont été organisés. Les anciens ont donné l'occasion aux jeunes de partager leurs expériences et de contribuer à l'objectif d'avoir des champs avec une « **jeunesse affermie et dynamique dans le fonctionnement des assemblées** ». Plusieurs jeunes ont témoigné de leurs expériences et ont présenté leur vision pour l'avenir



Fabrication des savons par les Sœurs à Lusambo



Travaux des champs de Maïs et du Riz pour l'auto-prise en charge

4. Bena Tshiadi

Le rapport d'activités s'articule autour de quatre points:

- Les jeunes se sont réunis pour composer leur comité de Base et leur comité Central à Bakwa Tambwa, sur le thème « **Qui est Jésus-Christ** » (Rencontre des Jeunes en Christ), tiré de Matthieu 2:22-25 et Luc 1:31.

- Sur l'axe Bena Dibele 1, une réunion s'est tenue à l'assemblée de Malungu le 25 juin 2025, sur le thème « **La foi et les œuvres** ». Soixante-sept hommes et femmes y ont participé.
- Une réunion a été organisée à la Cité Mimbelenge 1 du 30 mai au 1er juin 2025, sur le thème « **Serviteur du Seigneur** », tiré de Jean 12:26, Marc 10:45, et Matthieu 25:24-30. Le thème du Royaume des cieux comparé à un homme confiant ses biens à ses esclaves a enrichi l'orateur du jour.
- Une campagne d'évangélisation a eu lieu à Malungu le 22 juin 2026, sur le thème « **Les Baptêmes** », tirée de l'Épître aux Romains 6:6-11. Treize personnes ont été baptisées.

5. Etoile - Mbuji Mayi

Le dimanche 22 juin 2025, une cérémonie de bénédiction de mariage a eu lieu entre le frère Pierre Mbombo Lyobo et la sœur Judith Bambi. Ils ont été unis et déclarés mari et femme, apportant une immense joie à leurs parents et à l'église.

Le mariage civil avait été scellé le vendredi 20 juin 2015, devant l'officier de l'état civil à la commune de Kanshi.



Conseils aux nouveaux mariés par les anciens



Présentation du couple au niveau de l'assemblée

6. KOLE

Le dimanche 22 juin 2025, une cérémonie de bénédiction de mariage a eu lieu entre le frère Pierre Mbombo Lyobo et la sœur Judith Bambi. Ils ont été unis et déclarés mari et femme, apportant une immense joie à leurs parents et à l'église.

Le mariage civil avait été scellé le vendredi 20 juin 2015, devant l'officier de l'état civil à la commune de Kanshi.



Réunion des serviteurs à la station de Kole



Réfection d'une maison d'habitation missionnaire

7. Lubao

Le mois de juin a été marqué par le renouvellement de la toiture et des murs.

- Les anciens et les jeunes ont pris l'initiative de fabriquer des briques et d'organiser des rencontres pour les jeunes afin de finaliser les travaux avant la saison sèche.
- Des réunions de sensibilisation pour l'apport local et des espaces de partage de la parole de Dieu témoignent de cet engagement dynamique.
- Cette variété d'activités reflète le désir d'avoir un lieu de rassemblement pour étudier et grandir dans la relation avec Dieu et les autres.



Achat tôles pour l'assemblée de Sankuru à Lubao



Fabrication des briques par les frères à Lubao (Photo Ancien Kitete)

8. Autres nouvelles :

- Un travail important a été réalisé sur le fichier actualisé des assemblées par station, ainsi que des serviteurs et serviteurs d'axes. À ce jour, le nombre d'assemblées par est estimé à 540, avec plus ou moins 717 serviteurs, dans 123 axes d'évangélisation, dont 201 serviteurs d'axes répartis dans les stations. Cette maquette mise à jour a été adaptée avec des rubriques définies pour améliorer l'efficacité de cet outil, qui sera prochainement disponible sur le site web.
- Le site web de la communauté continue d'évoluer avec de nouvelles publications d'encouragements partagées dans le groupe WhatsApp EIP. Nous sommes très reconnaissants au frère qui prend en charge de l'hébergement de ce site jusqu'à ce jour, et la question demeure de savoir comment préserver et maintenir ces acquis pour le renouvellement de l'abonnement.

9. Service de la littérature chrétienne :

Le Nouveau Testament en Ikela est désormais terminé ! Le soutien indéfectible et les prières des uns et des autres ont été absolument essentiels, et nous vous adressons nos plus sincères remerciements.

Bien qu'aucun travail ne soit parfait, nous sommes convaincus que cela marque une avancée significative vers la finalisation et l'impression de ce Nouveau Testament.

Des progrès substantiels sont observés sur la traduction en Otetela du livre de Douglas Pettman, « **Marcher à la lumière du Nouveau Testament** », avec six chapitres déjà terminés grâce à l'aide précieuse de Frère Kalonda.

10. Prières et Remerciements

Nous prions et remercions le Seigneur pour:

- Les projets de construction, les réunions, les rencontres et les voyages dans les stations.
- La paix dans le pays, particulièrement dans sa partie Est, et au sein des assemblées.
- La réunion des sœurs de la station de Kabinda en juillet à Kabinda sur le thème « Quelques femmes de la Bible ».
- Les travaux de finition de la toiture à Lubao (besoin de planches, clous, etc.).

Que la bonne nouvelle du Seigneur soit proclamée plus fort que jamais et que les âmes soient touchées.

Merci à tous pour votre engagement dans l'église ce mois-ci et pour toutes vos contributions à la vie des assemblées. C'est l'implication de chacun, à sa place, qui rend possible l'émergence de la parole de Dieu et permet à nos assemblées d'accomplir leurs missions.

Gloire à Dieu pour tout ce qu'il nous permet d'accomplir pour son royaume!